

Llegó Despaigne a doce jonrones en Japón



La Habana, 27 may (RHC) El pelotero cubano Alfredo Despaigne disparó su décimo segundo cuadrangular de la campaña pero su esfuerzo fue insuficiente para evitar la derrota de 8-4 de los Halcones de SoftBank ante las Águilas de Rakuten en el Dome de Fukuoka.

El poderoso toletero, que se fue para la calle en solitario, aumentó su promedio a 216, 35 indiscutibles en 162 turnos al bate, tres dobles, un triple, doce cuadrangulares, con 29 carreras impulsadas, monto que le permite ascender al sexto lugar de la especialidad en la Liga del Pacífico.

Por otra parte, Despaigne, que cumple su segunda temporada con los Halcones, ha conectado de jonrón en tres de los últimos cuatro juegos de su equipo, el pasado jueves la botó ante los Leones de Seibu, el viernes y este domingo ante Rakuten, en todos los casos sin corredores en circulación.

Con el cuadrangular de este domingo, el cuarto bate del equipo Cuba, igualó en el segundo lugar de este liderazgo en el circuito del pacífico con el dominicano Carlos Peguero que juega con Rakuten.

Con relación a su compañero de equipo, el lanzador zurdo Liván Moinelo permitió una carrera y dos hits en dos tercios de relevo para subir su efectividad a 4.26, nueve limpias en 19 entradas lanzadas, con 28 ponches propinados, en 22 salidas como relevista en la temporada.

El otro pelotero cubano en las filas de los Halcones, el utility Yurisbel Gracial, no ha tenido actuación ofensiva desde el pasado jueves, por lo que se mantiene con 300 de average ofensivo, de 30-9, sin extrabases conectados y un solo remolque.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/163182-llego-despaigne-a-doce-jonrones-en-japon>



Radio Habana Cuba